

**VILLACH**

# Institut schaut auch nach zehnjahren nicht alt aus

Altersforschungszentrum „IARA“ feierte Jubiläum.

Mit einer Tagung unter dem Motto „Alter(n) neu denken“ feierte das Institut für Angewandte Forschung zu Altern (IARA) kürzlich sein zehnjähriges Bestehen an der [FH Kärnten](#) in Villach. Landeshauptmann Peter Kaiser (SPÖ) eröffnete mit einem Appell: „Es geht nicht nur darum, dem Leben mehr Jahre zu geben, sondern den Jahren mehr Leben.“ Seit 2015 hat sich das IARA zum Kompetenzzentrum für Altersforschung ent-

wickelt. Mehr als 60 Projekte wurden bearbeitet, mit dem Ziel, die soziale, gesundheitliche und ökonomische Situation älterer Menschen zu verbessern. Rund 20 Forscher beschäftigen sich mit den Herausforderungen einer älter werdenden Gesellschaft. In zehn Jahren wurden mehr als 5000 Personen aus der Zielgruppe aktiv eingebunden, bei einem Forschungsvolumen von knapp 5,5 Millionen Euro.

**Alexandra Pöcher**



Unter dem Motto „Alter (n) neu denken“ fand die Tagung und die Zehnjahresfeier statt

[FH KÄRNTEN/IARA](#)